

Sichtungslehrgang der Pool-Jugend

13 Teilnehmer zu Gast in Ergolding unter der Regie von Schneider-Lombard

Ergolding. Es ist noch kein Meister vom Himmel gefallen. Das gilt in der Schule, in der Berufsausbildung und auch im Sport. Beim Pool-Sichtungslehrgang des BBV-Leistungssportreferenten Ekkhard Schneider-Lombard am 12. Juni in den Räumen des BSV Ergolding waren die Visionen der jungen Teilnehmer fast greifbar: Ihnen ging es um mehr als einen Sieg bei Vereins- oder Kreismeisterschaften. Die Ziele waren viel höher gesteckt. Schneider-Lombard zeigte den Teilnehmern, auf was es bei einem Turnier in den höheren Klassen bis hin zu den Deutschen Jugendmeisterschaften ankommt.



Zwölf Jungs und ein Mädchen freuten sich auf die Tipps ihres Coaches (v.l.n.r.): Michael Speicher (BC Spitzwegwinkel), Mahmoud Afzali (BC Haunstetten), Noah Püllhorn (BC Rockets Regensburg), Felix Kartheiningner (PBC Königsbrunn), Lorenzo Weiß (PB Deggendorf), vor ihm Felix Häckl (BC Rockets Regensburg), Fabian Kürschner (BSV PB München), Raphael Holzner (BSV Ergolding), Denis Messerschmitt (BSV PB München), Pete Herman (BC Spitzwegwinkel), Felix Pepke (BSV PB München), Schneider-Lombard und Nora Obermeier (SC Dingolfing). Auf dem Bild fehlt Linus Schmidt vom SPC Hof.

Etliche von ihnen haben schon Erfolge in manchen hochkarätigen Turnieren verbuchen können und spielen sogar bei den kommenden Bayerischen Jugendmeisterschaften mit. Aber man lernt ja nie aus, sagt ein anderes Sprichwort. Und so kam es, dass sich die Altersgruppen von U15 bis U23 an den niederbayerischen Tischen trafen und zunächst einmal Prüfungen absolvieren mussten – darunter in den Grundstoßarten Rückläufer, Stopp-, Druck- und Laufball mit verschiedenen Geschwindigkeiten und Distanzen. Getestet wurden auch die Treffsicherheit, die Laufwege des Spielballs und das Positionsspiel – natürlich ausgerichtet auf den jeweiligen Leistungs- und Wissensstand.

Schneider-Lombard verfolgte mit dem Schulungslehrgang zwei Absichten: zum einen das Erkennen der jungen Menschen von noch bestehenden eigenen Schwächen und entsprechendem Trainingsbedarf, zum anderen die besten Jugendspielerinnen und -spieler zu sichten, um den Jugendkader Pool in der nächsten Saison zu ergänzen. Und für die Teilnehmer auch interessant: Das Abschneiden des Lehrgangs wird neben den Ergebnissen bei den Bayerischen Jugendmeisterschaften als Kriterium für die Teilnahme an den gesamtdeutschen Jugendmeisterschaften herangezogen.

Was ihn besonders gefreut hat? »Alle waren mit Eifer, Ehrgeiz und Spaß zugange – auch bei den anschließenden Wettkämpfen in den Altersgruppen. Und ganz toll war es, dass etliche Eltern und Betreuer dabei waren und fleißig mithalfen, aus dem Lehrgang eine buchstäblich kugelrunde Sache zu machen«, sagt Schneider-Lombard. Die Teilnehmer sahen das garantiert genauso.

Informationen: Ekkhard Schneider-Lombard
Foto: Karolin Hagen
Redaktion und Layout: PRR Henning Lauterbach
Bayerischer Billardverband München
Vereinshomepage: www.bsv-ergolding.com

